

Mazières-en-Gâtine



Méli, assure le service. Si Dolorès n'est pas en cuisine, elle est derrière le bar du lundi au vendredi, de 5 h 30 à 17 h 30.

« Le bar-restaurant du Lavoir ne ferme pas »

« Non, le bar-restaurant du Lavoir ne ferme pas. C'est une rumeur, qui est véhiculée depuis la liquidation officielle de la SARL des Fontaines » s'exclame Dolorès, propriétaire des lieux.

En avril 2014, Dolorès Hurtaud, propriétaire du bar-restaurant Le Lavoir, cède son commerce à Christelle et Djamel Khadraoui. L'affaire prend le nom de SARL des Fontaines. À peine un an plus tard, en février 2015, Christelle et Djamel mettent la clé sous la porte, privant ainsi le bourg de Mazières de ce lieu convivial.

Dolorès très attaché à la commune de Mazières, décide de reprendre les rênes du bar-restaurant et rouvre les lieux en août 2015.

« Nous sommes bien là »

Un brin agacé, Dolorès explique : « En page officielle des journaux, la liquidation judiciaire de Christelle et Djamel Khadraoui, dite SARL des Fontaines, a été prononcée ces derniers jours et les gens n'ont pas fait la différence. Depuis, j'entends dire un peu partout, par les représentants et les clients, que le restaurant du Lavoir est en liquidation. Ce n'est pas vrai, nous sommes bien là, cela ne nous

concerne pas. Dans un contexte difficile, où nous essayons de nous battre, nous n'avons pas besoin de ce genre de publicité. Cela va faire bientôt 16 mois que j'ai repris l'entreprise et cette rumeur pourrait nous causer des torts. Nos services sont toujours les mêmes et depuis quelques mois nous organisons, en plus, des soirées à thème... Je tiens à dire également que les camions peuvent entrer dans le bourg de Mazières pour venir se garer sur la place des Marronniers ».

Contact : 0 549 643 113.